

## „Cernunnos“ - THB Nr. 0172/14



In meinem bisherigen Leben hat ich leider nicht viel Glück. Mir wurde nicht nur das Sonnenlicht entzogen, ich bekam auch leider nicht das richtige Futter. Des Weiteren durfte ich wahrscheinlich auch während der Winterzeit nicht schlafen. Welch ein Glück, das sich das hoffentlich bald ändert. Nach langen Anlaufschwierigkeiten, habe ich nun gelernt, das für mich richtige Futter trotz meines Unterbisses abzureissen und zu fressen.

Da ich erst 20-30 Jahre alt bin, werde ich hoffentlich die nächsten Jahrzehnte ein schönes Leben in einem tollen Freigehege mit Artgenossen verbringen.

Übrigens bin ich eine griechische Landschildkröte und fresse ausschließlich Wildkräuter.

